

Die Kandidaten für die Stadtratswahl am 09. Juni 2024 stehen fest

In Vorbereitung auf die Stadtratswahl 2024 hat unsere nicht mitgliedschaftlich organisierte Wählervereinigung „Freie Wähler Rödertal“ ihre Kandidatenliste erfolgreich aufgestellt. Die Wahl der Kandidaten für den Großröhrsdorfer Stadtrat und die Ortschaftsräte in Bretnig-Hauswalde und Kleinröhrsdorf fand im März statt.

Die Kandidatenliste unserer Bürgerinitiative ist fertig. Sie wird erneut von Günter Hutschalik angeführt, dem amtierenden Fraktionschef, der bereits zum sechsten Mal in den Kommunalwahlkampf zieht.

Neben ihm stehen bekannte Gesichter aus den vergangenen Wahlen, angeführt von Holger Poitzsch sowie Thomas Dietrich und Annett Kaiser, welche beide auch für den Ortschaftsrat in Bretnig-Hauswalde kandidieren.

Weitere erfahrene Kandidaten auf der Liste sind Holger Preische, Gerhard Krause, Tino Zosel und Mike Unteutsch, sowie Mario Gimpel, der zusammen mit unserem Fraktionschef auch für den Ortschaftsrat in Kleinröhrsdorf kandidiert.

Als Kandidatenneulinge treten bei den Freien Wählern Rödertal erstmals Dr. Simone Krause (65 Jahre) eine erfahrene Medizinerin und Jens Latkowski (51 Jahre) mit seinen Fachkenntnissen als staatlich geprüfter Techniker für Maschinenbau an.

Die Kandidatenliste der Freien Wähler Rödertal umfasst somit insgesamt 11 engagierte Persönlichkeiten, die das gesamte Obere Rödertal von Hauswalde über Bretnig bis nach Großröhrsdorf und Kleinröhrsdorf repräsentieren.

Das Ziel der Freien Wähler Rödertal ist der Einzug mit möglichst vielen Kandidaten in das Rathaus von Großröhrsdorf und die Ortschaftsräte, um eine lokale Politik für die Menschen vor Ort zu gestalten.

Zusätzlich kandidieren wieder Günter Hutschalik, Holger Poitzsch und der jetzige Kreisrat Veit Großmann für den Kreistag, der ebenfalls am 09. Juni 2024 gewählt wird. Als neuer Kandidat für die Liste der Freien Wähler Bautzen e.V. konnte Jens Latkowski gewonnen werden.

Der Fraktionsvorsitzende Günter Hutschalik äußerte sich zufrieden über die Ergebnisse der Listen für den Stadtrat, Ortschaftsrat und Kreistag und betonte die Mischung aus bewährten Kräften und neuen, engagierten Bewerbern. Die Freien Wähler Rödertal stehen für Vernunft und Sacharbeit und wollen sich von Streitigkeiten distanzieren, die von anderen politischen Parteien vorexerziert werden.

Die Wählervereinigung ist bekannt für ihre Unabhängigkeit und kommunalpolitische Erfahrung, was sich als Alleinstellungsmerkmal präsentiert. Die gut besuchte Wahlversammlung zeigte Einigkeit unter den Anwesenden, alle Listen wurden bestätigt. Mehr Informationen zu unseren Kandidaten auch auf www.fw-roedertal.de.

Die Freien Wähler Rödertal sind somit bestens aufgestellt, um die kommenden Wahlen mit Zuversicht und Engagement anzugehen.

Für die Freien Wähler Rödertal

Steffen Wobst

Wenn Sie mehr von und über uns erfahren wollen, besuchen Sie uns auf unserer Internetseite!
www.fw-roedertal.de